

Bericht der Wanderwartin für 2020

Da Corona uns alle ausgebremst hat waren nur wenige Wanderungen möglich. Los ging es am 19.01.20 mit der Wanderung Jungnau- Hoppetal. Als Rundweg eine schöne Winterwanderung, es waren 11 Personen dabei. Die Wanderung führte Dagmar Lüttke.

Am 18.01.20 beteiligte sich die Vorstandschaft an einer Jahresauftakt - Wanderung des Oberen Donau Gau in Irndorf. 8 Personen nahmen daran teil.

Am 09.02.20 fuhren wir ins Eriskircher Ried hatten dort eine Führung durch das Naturschutzzentrum und eine kleine Wanderung durchs Ried. Wir waren alle begeistert, es war wunderschön, am Bodensee waren viele Vögel und Schwäne zusehen, hier habe ich meine ersten Singschwäne gesehen und gehört. Es waren 32 Teiln. Wanderführer waren Norbert Laermann und Helene Walter. Herzlichen Dank!

Dann kam Corona!!!

Die nächste Wanderung war erst wieder am 31.07.20. Eine Abendwanderung von Sigmaringendorf nach Scheer und über den Stauden zurück ins Dorf. Der Abschluss war vor dem Schloßle. Corona erlaubte nur 20 Personen, es waren 19 Teilnehmer. Wolfgang Metzger führte die Wanderung. Danke!

Am 16.08.20 luden Anni und Claus Bayer zu einer Morgenwanderung ein. Es ging von Blochingen durch den Sandwinkel Richtung Beuren und über die Höhe zurück nach Blochingen. Unterwegs war der Frühstückstisch für uns alle gedeckt. Danke Anni, Claus und alle die euch geholfen haben.

Am 12.09.20 luden die WF Wolfgang u. Christel Metzger u. Lilly u. Alex Schwindt zu einer Allgäuwanderung ein.

Coronagerecht fuhren wir aufgeteilt in 2 Gruppen mit der Hündlebahn auf den Berg.

Gruppe 1 wanderte auf dem Panoramaweg über die Wasserfälle und zurück.

Gruppe 2 wanderte auf dem Panoramaweg, der war kürzer die, Aussicht dieselbe.

Danke an die Wanderführer und die PKW- Fahrer, die die Teilnehmer sicher zum Ausgangspunkt und wieder nach Hause gebracht haben.

Die letzte Wanderung war am 20.09.20.

Eine Rundwanderung durch das Glastal Hayingen bei der Wimsenerhöhle. Den Abschluss bildete eine Führung im Schloss Ehrenfels, wo wir vom Schlossherrn geführt wurden. Es war eine beeindruckende Zeitreise in die vergangenen Jahrhunderte. Wanderführer waren Gabi Flamm u. Dagmar Lüdtker, es beteiligten sich 15 Pers.

Dann kam Corona zurück und das Wanderjahr war leider schon zu Ende.

An den 6 Wanderungen beteiligten 126 Teilnehmer, es wurden insgesamt 1135 km gewandert. Im Schnitt beteiligten sich 21 Personen je Wanderung. Es konnten 14 Fahrradtouren durchgeführt werden, 13 Feierabendfahrradtouren und eine Tagestour über die Winterlinger Alb. Insgesamt wurden 476 km gefahren. 246 Pers. nahmen an den Touren teil.

Seniorenwanderung: siehe Bericht von Gisela Maurus

Gesundheitswanderungen

Es waren 26 Wanderungen mit einer Beteiligung von 158 Personen.

Leider hatten wir in unsere Gruppe 2 Todesfälle. Lore Jung und Anneliese Stropfel waren gern gesehene Gäste und hatten unsere Gruppe bereichert.

Gesundheitswanderführerin Dagmar Lüdtker

Insgesamt hat die OG im vergangenen Jahr zu 25 Veranstaltungen eingeladen.

Es wurden 586 km gewandert. 447 Personen haben an den Veranstaltungen teil genommen. Die Wanderführer hatten einen Aufwand von 260 ehrenamtlichen Stunden für die Vorbereitung und Führung der Wanderungen.

Herzlichen Dank an alle Wanderführer und die Vorstandschaft.

Danke an Anni und Claus fürs da sein bei allen Fragen rund um Corona.